

# 一流の頭脳をコピーして、1000万～5000万をとりあえず稼ぎ切る方法を話すレポート

ジミーです。

僕は18歳で起業して、すぐ300万。20歳の時には仕組み化だけで5000万を稼いでいます。

金の分野の攻略は、正直楽勝でした。

に対して、10年以上経営しても年収1000万、3000万を超えられない人は多くいます。

一度超えても、不安定で、戻ってしまう人もいます。

ではなぜ、仕組みだけでも超え続ける側と、手動

で一生懸命経営しても超えられない側に分かれるのか？

その2者間の違い、差とはなんなのか？

それについて今日は話します。

---

結論、「頭脳の差」です。

---

頭脳の差。

要は頭の使い方に差があるということです。

見える世界が、ギリ貧側と、私たち暇な金持ち側では全く違うのです。

つまり、

見ているもの  
見ている情報  
見ている金の動き  
見ている事業  
見ている人の特徴  
見ている時代の流れ  
Etc...

その全てがまるで違うと思ってください。

頭脳と聞くと、抽象的な方法論や、支離滅裂で曖昧なノウハウなんじゃねと考えてしまうかも知ですが、全くそんなことはありません。

むしろ具体的かつ再現性が盛り沢山の分野です。

僕はこれを重要視してきたからこそ、今、ビジネスで無双状態になれたくらいの話です。

僕はこれまで1000万近くの金を情報に課金して、  
頭脳を鍛えてきました。

- ・ 資産10億を超える人間のコンサルを買ってみたい
  - り
  - ・ 大量の高額教材を買ってみたい、
  - ・ 一流にDMをして会ってみたい、
  - ・ 芸能人も来る港区のパーティーのVVIP席を毎週  
のように取ってみたい、
- Etc...

使い方はさまざまですが、とにかく金を結果的に  
頭脳の強化に使ってきました。

そうしてきて、思ったのは、頭脳次第で人生ジリ  
貧か暇な金持ちか、マジで決まるわという事  
です。

それを思うきっかけとなった1つの体験談を話し

ます。

昔とあるベンチャーの社長にたまたま会った時の話です。

彼は5年以上経営をしてきて、年収100万もなかったそうです。それを聞いて、さすがにやべえですよそれはと私はなり、5分ほど軽くアドバイスをしたら、

次の月には月収300万になっていました。

これまで5年間年収100万以下だったのが、5分のアドバイスで、次の月から月収300万です。

彼はそのまま順調にいけば年収3600万以上はいけるだろうなという調子です。

これが頭脳の差によって起こる現象です。

頭脳をひたすらに鍛えてきた私にとっては、5分で解決できることを、彼は5年以上ずっと悩んできたわけです。

見える世界が全く違うのです。

---

将棋のルールを知っているかつ戦略を数多に知り  
尽くしている人間

VS

ルールを全く知らない人間

---

余裕で前者が勝ちますよね。

後者はそもそもルールを知らないわけですから、  
業界のタブーとも言えるような行動を無意識のう

ちにやりまくってしまってます。

構造上それはやべえみたいなことをやりまくっているの、稼げないどころか、マイナスブランディングしまくってたりするわけです。

そらあ売れんわと。こちらからしたらなります。

高単価売れなくて困ってます？

当たり前やん。

という。

そのくらい無謀な戦いをしていると言ってもおかしくないくらい、頭脳を鍛えている側と、鍛えていない側では、見える世界も進化のスピード感も違ってきます。

大事なのもう一度書きますが、

ルールを知らないわけなので、進化するどころか延々と実は後退していたなんてことがあります。

しかもタチが悪いのは、ルールを全く知らない側は、見える世界が違っているということにすら気づけていないのです。

要は、なぜ自分が負け続けているのか？

その要因が全く理解ができないのです。

だから延々と、死ぬほど労働をしているのに、時給300円とかになっているケースが多発しているわけです。

めちゃくちゃ働いているから、そこそこ稼げていたとしても、時給換算すると実はバイトしまくっ

てた方が稼げるみたいな状態の経営者は実はかなりの数います。

悲惨です。

できることなら、一瞬で1000万超えて、あれ、気づいたら5000万超えとったわみたいな人生の方がいいじゃないですか？

僕からしたらそんなのはぶっちゃけ大したことがないというか、頭の使い方をパクっていけば、こうなるよなという感覚です。

僕や僕の周りの暇な富裕層たちの発言であったり、行動選択というのはマジで似ています。まあそれをやってたら稼げるよな。当然だわな。って感じですよ。

に対して、年収3000万以下止まりの状態が数年間

続いている人と話すと、あるあるなのですが、違和感を感じる人が多いです。

え、その場面でそれやるんか。

あーこれはあかん。

となるのが非常に多いです。

まあこれでは天井が来るだろうなど。時間をいくら使おうと、しんどいビジネスになり続けるだろうなど。

見たら一瞬でこちらはわかるわけです。

戦い方がまるで違うわけですから、そりゃそうです。

ビジネスで言えば、稼いだ金を更なる知識や広告に突っ込んで一気に規模感を100倍くらいまで持っていく経営者がいる一方で、

稼いだ金を延々と貯金して、貯金の桁が増えること＝レベルアップしているなどと勘違いをしている経営者もいたりするわけです。

マジでこの両者には100倍以上の差が生まれます。生涯通して100倍の差とかではなく、1年やそこからでそのくらいは一気に離されるわけです。

「貯金するか、燃やすか」は金持ちとジリ貧の差として巷でもよく例にあげられるものですが、これ以外にも数多に金持ちとジリ貧の頭脳には差があります。

僕はそれをひたすらに富裕層に会いまくる聞きまくる分析しまくるなどして、研究してきました。

そうした結果、

僕は正直、3000万だとか5000万だとかに一切障壁を感じることなく、気づいたら超えていました。

一瞬で超えていました。

今、なんとなく停滞気味だなという人は、とにかくその「頭脳の差」「頭の使い方の差」それを理解してほしいなと思います。

- ・ 富裕層にDMをして会いに行く
  - ・ 一流の舞台を見に行ってみる
  - ・ 港区のパーティに潜入してみる
  - ・ 業界のトップのコンサルを買ってみる
  - ・ とにかく富裕層と富裕層をつなげるポジションになってみる
- Etc...

などなど。

いくらでも富裕層や一流の頭脳を知る手段はあります。

この時代、金さえ払えば一流が作り上げたものをいくらでも見に行けるわけです。

劇団四季

シルクドソレイユ

歌舞伎座、明治座

個人的な趣味でもありますが、こういった一流の舞台を見てみるのは非常におすすめです。

10年は時間に変えると87672時間です。

上記の舞台に立っている俳優さん方は数十年をその瞬間のためにかけて日々お稽古をされてきたわ

けです。

約8万7000時間×5をすべてこの舞台のためにかけてきたみたいな人もいます。

一流、プロが命がけで数万、数十万時間という人生をかけてつくりあげたものを、お金を払えば見れるわけです。

ただ娯楽として見るだけでなく、一流から学ぶという視点で観てみてください。

非常に良い学びが得られます。刺激も半端ないです。

今の日本は、金を払えばいくらでも一流から学べます。なのに、金をいつまでも貯めて、その額に安心を覚えて何も進化していない人って、非常にもったいないなと思いませんか？

僕はもったいなすぎるとそれを見て思うので、金をどんどん燃やして、自分をもっとおもろくしようと動いているわけです。

なんでジミーさんはそんなに動き続けられるんですか？と聞かれることがありますが、

底なしの欲望と、探究心。

これかなと思います。

正直どこまでいっても、まだまだ叶えたいことが出てくるし、

体験すれば体験するほど、もっと上にいきたいと思います。

上を見れば見るほど、俺はまだまだしょぼいなと痛感させられるので、さらに欲望と探究心が湧き

ます。

このループに自ら入っていくのも大事だったりします。

欲望をさらけ出すのはダサいみたいな風潮ありますが、逆にガンガン出していく方が、人生楽しくなるし、魅力的だなと思っています。

ちょっと成果を出したら満足して、少し休むかとなる人が多いですが、僕がそれが1ミリも今はありません。

ちょっとやったら、また休んで。ちょっとやったらまた休んで。みたいな生活はやろうと思えばできますが、なんならちょっとやんなくても仕組みで儲かるので、週7寝ててもいいんですが、それは1ミリもおもしろくないし、

人に憧れてもらえる生き方ではないわけです。

私は承認欲求の塊なので、誰よりも憧れてもらえるようなトップにならないと気がすまないのです。

仕組みで儲かるようになって、それをなし得たと勘違いしている人も多いですが、どこがやねんと思います。

凄いけど、凄いで終わりというか。

カッコいいと思う人もいるかも知んですが、思わない人もいるというか。

ちょっと話それましたね。

またここらへんについては別で話そうかなと思います。

とにかく今回は、一流、プロ、富裕層といった人間の頭脳と、ギリ貧側の頭脳に差がありすぎる。ってことを理解していってあげればと。

その差を理解すればかなり人生変わるので、差を研究することにお金と時間のコストを積極的にかけていきましょう。

終わり。

P.S.

富裕層の頭脳、頭の使い方、行動パターンを話したセミナーを2023年11月12日20時より販売します。

3日間限定で販売します。

この通り動けばまあ儲かるよねといった話です。

抽象的なマインド論的な話ではなく、具体的かつ再現性高いノウハウ盛りだくさんな話です。

このレポートの感想を送ってくれた人には良いことあるかもです。

感想お待ちしております。

セミナーは再販しない予定なので、気になる人は今回で買ってください。